Kleine Anfrage

der Abgeordneten Pia Schellhammer (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)

Rheinauen zwischen Bingen und Mainz

Die Rheinauen zwischen Bingen und Mainz sind für ihren Artenreichtum und hohen Schutzstatus bekannt. Zahlreiche Tier- und Pflanzenarten finden sich in diesem seltenen Naturraum.

· Daher frage ich die Landesregierung:

- 1. Wie sind die Rheinauen zwischen Bingen und Mainz in der Vergangenheit in den der Landesregierung vorliegenden Gutachten und Untersuchungen bewertet worden?
- 2. Hat die Landesregierung Anhaltspunkte, ob und wie sich die Wertigkeit dieser Flächen inzwischen verändert hat?
- 3. Welche seltenen Tier- und Pflanzenarten sind in den Rheinauen zu finden?
- 4. Wie bewertet die Landesregierung die Bedeutung des Gebietes für den Naturschutz?
- 5. Welche negativen Auswirkungen könnte eine zusätzliche Umweltbelastung, z. B. Lärm oder Flächenzerschneidung, auf die Rheinauenlandschaft zwischen Bingen und Mainz haben?
- 6. Wie bewertet die Landesregierung vor diesem Hintergrund ihre Aufgabe, die Rheinauen zwischen Bingen und Mainz zu schützen und ihren Erhalt zu sichern?
- 7. Wie bewertet die Landesregierung allgemein den Erhalt der Biodiversität?

Pia Schellhammer